Mit grosser Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem hochgeschätzten Stiftungsratspräsidenten und Mentor

## Günther Ketterer

1. Dezember 1949 bis 21. November 2024

Als Visionär mit unerschöpflicher Tatkraft hat er sich für unsere beiden Stiftungen sowie für videokunst.ch stark eingesetzt und zahlreiche Projekte initiiert und vorangetrieben. Sein unvergleichliches Engagement für Kunstschaffende und seine Leidenschaft für die Pflege von Werk-Nachlässen werden uns ein Vorbild bleiben.

Unsere Gedanken, lieber Günther, sind bei Deiner Familie.

In stiller Trauer ART-Nachlassstiftung für Kunstschaffende Kunstraum Bern Bümpliz Stiftung für bernische Kunst- und Kulturschaffende (BKK) videokunst.ch